
Herr Engelhardt: 

In der Zeitung stand, dass sich die Stadt an den Mehrkosten der Gesamtschule in 
Rheinbach beteiligen soll. Diesbezüglich will die Stadt Rheinbach mit der Stadt 

Meckenheim sprechen. Gab es schon eine Kontaktaufnahme von Seiten der Stadt 

Rheinbach? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Bisher gab es keine Kontaktaufnahme von der Stadt Rheinbach. Dies hält die 
Verwaltung auch für unwahrscheinlich. 

Vermutlich handelt es sich um ein Missverständnis der Presse. 


